

釣りクラブ 2019年報告

第2号

2019.3.10

<第2回釣行報告> 心地よい感触と舌鼓！ イカナゴ不振でメバルは超困難、でもガシラは元気に暮らしていました。

釣行日

3月9日(土)・中潮

天候

快晴、0.5-0.8m

釣船

名田屋(明石)

参加者

4名:馬渡さん(S.41)、橋爪さん(S.62)、片岡さん(元、クラブのアドバイザー)、永末(S.48)

釣果

ガシラ80匹(16cm~26cm) * 15cm以下および他魚種はリリースしました

イカナゴ漁は3/5から3日間で中止
イカナゴを捕食するメバルも不在

釣況
報告

- ・前回の「第1回釣行」で今回の下見をしましたでしたが、参加者は橋爪さんが加わり4名で参りました。
- ・朝一番は寒かったものの、日の出後は徐々に春めいた良い天気となり波もほとんどありませんでした。
- ・前半は潮が早く大いに苦戦し、後半で追い上げた感じとなりました。良型揃いでした。
- ・釣り場は明石海峡大橋の橋脚付近と橋を挟んだ東西、つまり大阪湾と瀬戸内海です。
- ・橋爪さんは前半で大変苦戦するも持ち味の粘りを発揮し、「つ抜け」(10匹以上)を達成。
- ・他のメンバーも馬渡さん19匹・片岡さん14匹・永末27匹と、実は爆釣と言っても差し支えない釣果でした。
- ・前号に引き続き料理メニューも、鍋・ムニエル・カツなど徐々に広げておいに楽しんでいますよ。

スナップ



(天気晴朗、明石海峡大橋直下で釣りました)

(ご覧あれこの爆釣モード！ イケスも一杯に)

予告

★第3回のご案内

・6月22日(土)確定

・若狭の海でアコウなど高級根魚を狙います

・当日の夜に合宿するかなども含め来月上旬に最終ご案内予定です